



UNION OBRERA MOLINERA ARGENTINA

SOCIEDAD OBREROS Y EMPLEADOS DE LA INDUSTRIA MOLINERA Y SUS ANEXOS Y/O DEPENDENCIAS DIRECTAS

Fundada el 24 de Septiembre de 1951 con Personería Gramial N° 193

Secretaría: México 2070 - (1222) Buenos Aires - Tel./Fax: 4942-6734/7491 - 4943-5369 - 4941-6979

info@uoma.org.ar

¡Declaración Final 58° Congreso General Ordinario!

RUBÉN LAFUENTE

ROBERTO SILVEYRA

MIGUEL CARRIZO

MIGUEL VELÁZQUEZ

SERGIO PLAMIERI – SECC. CHACABUCO

LUIS ZAPATA – SECC. VILLA MERECDES

MATÍAS STARNA – SECC. MARÍA JUANA

ATILIO INMENZON – SECC. ADELIA MARÍA

JUAN MIRANDA – SECC. VICTORIA

El pueblo argentino acaba de decidir en las urnas, retornar al modelo neo-liberal, las elecciones nacionales dejaron como mayorías, en cantidad de votos, a los representantes de la derecha, provincias como Córdoba, Santa Fe, Entre Ríos, Mendoza y Ciudad Autónoma de Buenos Aires, son la vanguardia, que reconvierten al país con una clara ideología neo-liberal.-

Con este resultado, no hay dudas que compañeras/os, trabajadoras/es tienen una participación con sus votos, que a esta altura nos resulta inexplicable, no se puede entender a los trabajadores votando políticas contrarias a sus propio intereses, es decir le votan a quienes anticipan proyectos que flexibilizan, reformas con quites de derechos, con el argumento que no se puede generar empleo. El proyecto de eliminar indemnizaciones, haciendo que los trabajadores se auto- abonen sus propios despidos. En síntesis, votando a sus propios verdugos.

Con la perplejidad de lo que nos esta sucediendo, sin entender este viraje de los argentinos, creemos en una suerte de amnesia de los ciudadanos ignorando lo que nos paso con Mauricio Macri las catastróficas consecuencias que nos dejó, después de sus 4 (cuatro) años de gobierno.

La Argentina tenía antes de Macri un promedio de salarios en dolares del orden de los U\$S 1.591.- y cuando finalizó Macri el salario en dolares quedaba en U\$S 673 dolares promedio. Si agregamos el endeudamiento con el FMI, préstamos como jamás se dio a ningún gobierno del mundo, hoy todavía se sigue negociando con este organismo internacional, sin poder ponernos de acuerdo, con la clara intención de exigirnos políticas de ajuste.



UNION OBRERA MOLINERA ARGENTINA

SOCIEDAD OBREROS Y EMPLEADOS DE LA INDUSTRIA MOLINERA Y SUS ANEXOS Y/O DEPENDENCIAS DIRECTAS

Fundado el 24 de Septiembre de 1951 con Personería Gremial N° 193

Secretaría: México 2070 - (1222) Buenos Aires - Tel./Fax: 4942-6734/7491 - 4943-5369 - 4941-6979
info@uoma.org.ar

La inflación vuelve a acelerarse en Argentina. En octubre fue del 3,5% intermensual y a falta de un bimestre para cerrar el año acumula ya un 41,8 % en lo que va del 2021.

Como molineros entendemos que la inflación nos hace perder poder adquisitivo, esta situación no nos debe sorprender a nadie a esta altura de los acontecimientos. El gobierno con los cambios en el gabinete de ministros, secretarios y funcionario como el Secretario de Comercio Interior, Roberto Feletti a dado con la tecla, en una clara intención de parar esta escalada de precios por parte de las empresas formadoras, con los aumentos en los productos que consumen los argentinos.

No podemos soslayar que justamente estas empresas, se apoderan de los pesos que el gobierno destina a reactivar el mercado interno a desempleados.

AUH: (Asignación Universal por Hijo)

IFE: (Ingreso Familiar de Emergencia) -

AUE: (Asignación Universal por Embarazo)

(Tarjeta Alimentar). Todo a través del ANSES, son instrumentos que el gobierno aplica, es plata en el bolsillo para el consumo, pero son absorbidos por los constantes aumentos de precios. 6 (SEIS) empresas alimenticias, tienen el 83% de los productos en góndolas.-

Estas mismas empresas fueron las que minaron el poder del Dr. Raúl Alfonsín, no debemos, ni podemos olvidarnos que lo hicieron renunciar 6 (seis) meses antes, de cumplir su mandato, los grupos de poder fueron los que le exigieron su salida, antes del tiempo, lo lamentable es que hoy están aplicando las mismas recetas, contra el gobierno del presidente Alberto Fernández.

La Pandemia del Covid 19 puso en crisis el sistema de salud del mundo, los principales países pasaron por serios conflictos de contención de tremendo virus mundial, en primer lugar después de la sorpresa, los países mas poderosos comenzaron a comprar las vacunas en una clara actitud in-solidaria, dejando a aquellos países más pobres con muchas dificultades, para adquirir las dosis que necesitaban.

Unos de los mayores loobys empresarios, lo realizaron los laboratorios que fabrican las vacunas, en cada país realizaban verdaderas campañas desinformando a la opinión



UNION OBRERA MOLINERA ARGENTINA

SOCIEDAD OBREROS Y EMPLEADOS DE LA INDUSTRIA MOLINERA Y SUS ANEXOS Y/O DEPENDENCIAS DIRECTAS

Fundada el 24 de Septiembre de 1951 con Personería Gremial N° 193

Secretaría: Mérica 2070 - (1222) Buenos Aires - Tel./Fax: 4942-6734/7491 - 4943-5369 - 4941-6979
info@uoma.org.ar

pública, sobre la calidad de las mismas, los medios con sus periodistas mercenarios al servicio de los poderes concentrados, los opinólogos de turno y políticos opositores que se prendían en todo, por oponerse sin sentido, sin argumentos válidos.

El sistema de Salud Pública en Argentina, que el gobierno de Macri (dinamitó). Un ejemplo, degradando el rango de Ministerio de Salud, en tan solo Secretaría, dejaron vencer vacunas para otras patologías, esto se terminó descubriendo, los grandes medios lo minimizaron. Lo Público, el estado fue lo que nos salvó de la tragedia, de la Pandemia Covid19. La inversión del Gobierno en la construcción de 12 hospitales modulares. (Los diarios titulaban: “ El presidente Alberto Fernández y el gobernador bonaerense recorrieron uno de los centros recién construidos y destinados a mitigar los efectos del coronavirus”).

El incesante aumento de los medicamentos, nos hace pensar que no hay manera de garantizar el sistema de seguridad social, PAMI, obras sociales provinciales, obras sociales sindicales y asociaciones mutuales con las coberturas actuales de medicamentos, los precios aumentaron en el periodo del presidente Macri 465 %, los salarios solo llegaron, no todos, a equiparar tan solo la inflación, En el gobierno de Alberto Fernández el incremento de los medicamentos está en el orden del 85 %, imposible sostener tamaños aumentos.

El incremento de los valores de las prestaciones médicas, de los prestadores del país, hace pensar que de no parar estas alzas en los precios de la salud, ninguna obra social sindical, podría subsistir, a una futura crisis de características inusitadas, los aumentos de las paritarias siguen siendo insuficientes, ante tamaña voracidad de los efectores.

La nueva conducción de la CGT. debe llevar adelante, la defensa de el sistema de seguridad social en la argentina, deberá plantear la necesidad de controlar el ritmo inflacionario, deberá defender el proyecto nacional y popular, de no ser así, no observamos un mejor destino posible para los Argentinos. Hay otra manera de confrontar, hoy con una CGT unificada tenemos una mejor posibilidad de resistencia a las políticas, que puedan proponer todo el arco opositor, tanto de derecha, como también de izquierda.

Los molineros decidimos declararnos en estado de alerta. No podemos, no



UNION OBRERA MOLINERA ARGENTINA

SOCIEDAD OBREROS Y EMPLEADOS DE LA INDUSTRIA MOLINERA Y SUS ANEXOS Y/O DEPENDENCIAS DIRECTAS

Fundado el 24 de Septiembre de 1951 con Personería Gramial N° 193

Secretaría: México 2070 - (1222) Buenos Aires - Tel./Fax: 4942-6734/7491 - 4943-5369 - 4941-6979
info@uoma.org.ar

hacerlo, el país votó otro modelo, los trabajadores debemos defendernos de los ataques del neo-liberalismo, como la incesante campaña en los medios hegemónicos de comunicación a favor de la dolarización, que implica entregar la Soberanía Económica y dejar a nuestro pueblo totalmente indefenso frente a los mercados y a la especulación financiera.

Siempre se dijo que el pueblo cuando vota no se equivoca, como dirigentes nacionales de una organización sindical, manifestamos, nuestra total certeza de que con este resultado electoral **¡Se Nos Viene la Noche!** No podemos hacernos cargo de los trabajadores que votan a la oposición y sus políticas nefastas, nunca faltará alguien solicitándole a los sindicatos, confrontar y oponernos a los intentos de flexibilizar, muchos no se hacen cargo, de lo que terminaron votando.

**“DEFENDER UN GOBIERNO NACIONAL Y POPULAR EN
DEMOCRACIA, ES DEFENDER NUESTROS DERECHOS”**

Mar del Plata 2 de Diciembre 2021